
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0191/2022

Atenco, Estado de México, 22 de febrero de 2022

**EN ACCIÓN COORDINADA SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y FGJEM
ASEGURAN VEHÍCULO APARENTEMENTE UTILIZADO EN LA COMISIÓN DE
HURTOS DE AUTOMOTORES**

- *Una alerta del C5 de la SS permitió a los integrantes de ambas corporaciones intervenir de manera oportuna.*
- *Se detuvo al conductor, quien podría dedicarse a este ilícito en los municipios de Tecámac, Ecatepec y Acolman.*

Elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) y Policías de Investigación de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) aseguraron un vehículo aparentemente utilizado en la comisión de hurtos de automotores; en la acción, detuvieron al tripulante, quien fue presentado ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.

Personal del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la SS, detectó el cruce de un Seat tipo León, color rojo, registrado en las plataformas institucionales por su relación con el robo de un automotor, en el municipio de Ecatepec; ante el hecho, se emitió una consigna operativa para efectivos de ambas corporaciones.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Con la infraestructura de las cámaras de videovigilancia, el C5 implementó un cerco virtual a fin de facilitar al cuerpo de seguridad el alcance de la unidad; luego de dar seguimiento en tiempo real a la ruta establecida por el objetivo, los uniformados lograron interceptarlo sobre la calle Cerrada de Potrero, en la colonia Santa Isabel Ixtapan.

Al llevar a cabo una revisión protocolaria, los oficiales se percataron que se trataba **del señalado en la alerta. El conductor, quien se identificó como Jesús “N” de 35 años de edad fue notificado sobre los derechos que otorga la ley y posteriormente trasladado junto con el vehículo asegurado ante la Fiscalía Especializada en Robo de Vehículos con sede en Ecatepec, donde se resolverá su situación jurídica.**

Cabe mencionar que el detenido, podría dedicarse a este tipo de ilícitos y sus zonas de operación posiblemente son los municipios de Ecatepec, Acolman y Tecámac, por lo que se extenderán las indagatorias.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook SS.Edomex y en Twitter @ SS_Edomex.